

## Espert: "Ojalá Maduro termine preso apenas pise suelo nacional"



El diputado nacional de Avanza Libertad José Luis Espert pidió que el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, «termine preso apenas pise suelo nacional» y se quejó de que en el año en que se celebran los 40 años de democracia en la Argentina «este imbécil del presidente Alberto Fernández se manda este moco de recibir a estos asesinos».

«Ojalá que Maduro termine preso apenas pise suelo nacional», sostuvo el liberal, antes de que el venezolano llegue al país para participar de la Cumbre de la CELAC.

En declaraciones radiales, el economista criticó la decisión del Gobierno de invitar a los mandatarios de Venezuela; de Cuba, Miguel Díaz Canel; y de Nicaragua, Daniel Ortega, a los que calificó de «dictadores asesinos».

«Es una verdadera ofensa a la gente que ha muerto en esos países a manos de estos asesinos dictadores y con la sangre que costó conseguir la democracia», afirmó el dirigente opositor.

Y añadió: «Estamos por cumplir 40 años de democracia y este imbécil de este Presidente se manda este moco de recibir a estos asesinos. Es una vergüenza».

Por otra parte, al referirse a su postulación a la Gobernación bonaerense, Espert reiteró que aún no definió con qué candidato a Presidente competirá: «No lo sé todavía. Iré con aquel que sea un garante de las reformas que tenemos pensado para los bonaerenses».

Al ser consultado sobre la posibilidad de ir en la boleta junto al diputado nacional de La Libertad Avanza Javier Milei, expresó: «Gritar `casta´, gritar `palomas´, `halcones´, degradar al tercero, es fácil».

Finalmente, Espert cuestionó duramente al ex presidente Eduardo Duhalde, quien aspira a competir por la Presidencia del PJ Bonaerense: «Duhalde ya ha hecho demasiado daño. Fundió a la Provincia, fue copartícipe de los hechos en el golpe que hubo contra (Fernando) De la Rúa, nos trajo a Néstor Kirchner. Que se dedique a cuidar a los nietos, que se jubile, ya le hizo mucho daño a la Argentina».